

MOLINOS DE VIENTO

LOS TRAVESTIS Y "MATUSALEM" GONZALEZ

¿A ustedes no les pasa? Que está uno con la mosca detrás de la oreja, sin saber a qué carta quedarse; donde menos te lo esperas salta la liebre, te la dan con queso, lo que parece una cosa



PEDRO A. ROSADO

luego es otra y se tiene que andar con pies de plomo. Que lo que parece una señora estupenda de aquí te espero resulta ser un hombre que ha decidido cortar por lo sano, cuando no un macho que mantiene sus atributos enfundado en vestidos de gasas multicolores; o, viceversa, que lo que a primera vista se nos representa un varón capaz de enamorar a cualquier fémina a la postre no es más que una de ellas, a la que un buen día le hicieron una operación para soldarle al cuerpo el apéndice que le faltaba y echaba de menos sur cerebro.

Hay por ahí un médico especialista en intervenciones quirúrgicas para darle a cada cual el sexo que prefiere que maneja una estadística en cierto modo sorprendente, aunque a estas alturas ya puede haber poco que nos sorprenda. Resulta que nuestra región, **Castilla-La Mancha**, es la que más travestis aporta al cada vez mayor número de ellos a nivel nacional y varios paisanos nuestros están en la lista de espera para someterse a la operación por la que se les cortará lo que los sobra. Que los sentimientos del corazón y de lo otro son así de caprichosos y siempre habrá gente disconforme con lo que tiene y la naturaleza le ha dado.

Como caprichosos parecen ser los ideales de algunos de nuestros representantes y gobernantes, capaces de travestirse y cambiar de «sexo» político como el que cambia de chaqueta.

Casos hay de ello para dar y tomar, como el del diputado regional ciudarraleño **Felipe Caballero**, que se pasó del CDS al PP; o el diputado nacional **Virginio Sánchez**, del PSOE al PASOC; para liderar a Izquierda Unida en **Albacete**, o el ex diputado por **Toledo**, **Rafael Arias Salgado**, «nacido» ucedeo, transformado en reformista por **Miguel Roca** y reconvertido en centrista por **Suárez...**, por citar algunos ejemplos de entre los más significativos y sin salir de nuestra región. Pero hay más en la lista de espera, en la que muchos incluyen a la diputada autonómica **María Dolores Calvo**, cuya «autonomía» respecto al CDS es cada vez más notoria y que parece encontrarse en pleno proceso de travestismo hacia el PSOE.

Y es que los socialistas del partido oficial, los pobres, van a necesitar de todos los esfuerzos habidos y por haber para eternizarse en la poltrona gubernamental como pretende su líder, «**Matusalen**» **González**. Que ha dicho el presidente que necesita 25 años para que podamos disfrutar del «cambio» que nos prometió en 1982, del que hasta ahora sólo hemos visto la «calderilla». **Felipe** se conforma con poco; total, **Franco** no se «rindió» hasta los 40.

La Audiencia Territorial, contra la "bufanda"

La Audiencia Territorial ha vuelto a fallar contra el Gobierno Regional. Ahora, anulando el reparto que aquel hizo del complemento de productividad del año 1987, lo que los funcionarios dieron en llamar «la bufanda». Los 100 millones de pesetas que importaba dicho complemento se habrán de redistribuir, una vez que la Audiencia ha anulado el anterior reparto.



Alejandro Alonso, consejero de Pre

Caja Toledo firma convenios en las cinco provincias

La Caja de Ahorro Provincial de **Toledo** está firmando convenios con federaciones empresariales de las cinco provincias de la región, para la concesión de créditos a jóvenes empresarios. Destina para cada provincia 500 millones, aunque en el caso



Juan Molero y Enrique Prieto, director y presidente de Caja Toledo.

de **Toledo**, al firmar con **pentma** y **Fedeto**, se dobla cifra.

Hernández Gil, con los arquitectos

El presidente del Consejo General del Poder Judicial, **Antonio Hernández Gil**, ha asistido esta semana a las Jornadas sobre la Función Pericial de los Arquitectos al servicio de la Administración de Justicia, que han tenido lugar en la capital regional, organizadas por el Colegio de Arquitectos de **Castilla-La Mancha**. **Hernández Gil** clausuró la reunión.



Antonio Hernández Gil.

La carne de conejo, apta para el consumo

El director general de Salud Alimentaria del Ministerio de Sanidad y Consumo ha remitido a su colega de la Junta de Comunidades sendos certificados que confirman que el consumo de carne de conejo no reviste ningún peligro. Así lo hacen constar las comunicaciones que reproducimos, la remitida por una organización suiza y la del propio director general, **Ismael Díaz Yubero**.

